

Aragón-Info, domingo 27 de enero del 2.002

Heraldo.es

El alcalde de Santaliestra volverá a querellarse si no se para el embalse

El auto aprecia indicios de prevaricación y otros delitos por parte de Benigno Blanco en su anterior etapa de secretario de Estado de Aguas y Costas, así como de otras seis personas que ocupan u ocupaban altos cargos en la Administración hidráulica del Estado.

El alcalde de Santaliestra, Javier Mur, se mostró ayer convencido de que las decisiones judiciales sobre el conflicto con el embalse previsto en esta localidad oscense suponen “el final” de este controvertido proyecto. No obstante, Mur y sus abogados advirtieron que si la Administración persiste en llevar adelante el proyecto presentarán una nueva querrela por prevaricación.

Mur ofreció una rueda de Prensa en Zaragoza junto a los letrados María José y José Luis Baumont para exponer su opinión sobre el reciente auto de la Audiencia Provincial de Madrid que ordena reabrir el proceso penal en el que está imputado el actual secretario de Estado de Infraestructuras, Benigno Blanco.

El auto aprecia indicios de prevaricación y otros delitos por parte de Benigno Blanco en su anterior etapa de secretario de Estado de Aguas y Costas, así como de otras seis personas que ocupan u ocupaban altos cargos en la Administración hidráulica del Estado. Este auto se suma a la reciente sentencia de la Audiencia Nacional que paralizó el proyecto de Santaliestra. También están pendientes otros procesos en el Supremo y en el Tribunal Superior de Justicia de Aragón, así como una queja en Bruselas.

“El cerco judicial al proyecto de Santaliestra está prácticamente cerrado”, proclamaron ayer los hermanos Baumont, después de que el alcalde lamentara la actitud “prepotente, antidemocrática, antijurídica y presuntamente delictiva” de la Administración estatal.

Los letrados anunciaron que en su escrito de acusaciones para el juicio oral añadirán a la lista de presuntos delitos el de malversación de fondos públicos por certificaciones sobre estudios geológicos que -aseguran- no se hicieron pero sí se pagaron. Mur animó a quienes se oponen a otros proyectos hidráulicos, que a su juicio habría que revisar ahora “con lupa”, y lamentó que los regantes se hayan metido en “un callejón sin salida”.